
 

Anexo. Formato de relatoría Mesas de Concertación 

1. Datos básicos de identificación 

Localidad Barrios Unidos Lugar de reunión Alcaldía Local Barrios Unidos  

Fecha 27/07/2024 Hora de inicio 8:00 AM Hora finalización 10:00 AM 

Sector AMBIENTE Y GESTIÓN DEL RIESGO  

2. Comentarios y observaciones 

La Sra. Yolanda Figueroa delegada del sector ambiental por la comunidad, sugiere que debe existir un incremento de plantación de arboles en el Plan de Desarrollo Local. La Sra. Carolina 
Moreno delegada del CPL, recomienda que, ante la falta de espacios aptos para sembrar arbolado, se tomen acciones para transformar estos espacios pavimentados en zonas verdes para 
incrementar los sembradíos. La Alcaldía Local de Barrios Unidos respondió que la localidad posee limitaciones con los espacios aptos para la siembra de árboles, de acuerdo con los 
lineamientos técnico del Jardín Botánico, por lo tanto, garantizar un incremento notable en las metas de sembradío actuales no es posible. 

La Sra. Carolina Moreno delegada del CPL sugiere que en las estrategias del Plan de Desarrollo Local se tenga en cuenta un componente investigativo en las ciencias ambiental y en las en 
general en el estudio de especies ecosistémicas de la localidad. La Alcaldía de Barrios Unidos responde que no es competencia de la Alcaldía Local realizar actividades científicas y/o 
investigativa. Por otro lado, la Alcaldía Local afirma que la divulgación y en general la educación ambiental es un tema que se acogerá en las estrategias, formulación y la ejecución del Plan 
de Desarrollo Local. 

La Sra. Yolanda Figueroa, delegada del sector ambiental por la comunidad, sugiere que en el Plan de Desarrollo Local se tengan en cuenta acciones directas para mejorar las condiciones 
de los recicladores de la localidad. La Sra. Jenny Calderón, delegada por la UAESP, responde que las propuestas presentadas por la Alcaldía Distrital a la Mesa Distrital de Recicladores 
fueron rechazadas por estos. Por lo tanto, la UAESP respondió que en el Plan de Desarrollo Distrital las estrategias que atañen a los recicladores están relacionadas con el fortalecimiento de 
organizaciones. 

La Edilesa Gloria Lara sugiere que la problemática de la deposición de escombros de construcción de viviendas en la vía pública se regule, ya que esto es una problemática ambiental para 
el medio ambiente de la localidad. La Edilesa hace la sugerencia que se tenga en cuenta este tema en específico en la construcción del Plan de Desarrollo Local. La Sra. Yolanda Figueroa 
sugiere que debe existir un fortalecimiento en la política de recolección de reciclaje y de basura sólida. Desde la Alcaldía Local de Barrios Unidos se afirmo que desde las estrategias y 
conceptos gastos del sector ambiental del Plan de Desarrollo Local se tendrá en cuenta un componente pedagógico y educativo para hacerle frente a la problemática de la deposición de 
basuras en lugares no permitidos en la localidad de Barrios Unidos.  
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